

Representantes de la Municipalidad de Melipilla se reunió con director del CONAF



Parte del equipo de la Municipalidad de Melipilla, se reunió con el director regional de CONAF hace unos días Rodrigo Illesca y su equipo.

Para el momento, las direcciones municipales de SECPLA y DIDECO a

través de su Departamento de Emergencia, coordinaron distintos proyectos ambientales que están siendo impulsados en conjunto con el municipio y que abordan iniciativas, como lo ha sido la campaña de prevención de incendios forestales.

Se conoció, que las actividades que han desarrollado le permiten a la comunidades tomar conciencia, cuidar la vida y evitar los daños irreversibles de los incendios.

